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５月21日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～

◇ 加古川市地域新エネルギービジョンについて

　理事者から「二酸化炭素の排出による地球温

暖化や石油などの化石燃料の枯渇といった地球

規模での環境問題に対応するため、今まで積極

的に利用されていなかった太陽光、風力など新

しいエネルギーの活用を検討し、環境への負荷

の軽減、地球温暖化の防止、循環型社会の構築

を図るとともに、新エネルギーの普及・導入を

促進することを通して、本市が標榜する『ひと』

『まち』『自然』が調和した『ウェルネス都市加

古川』を実現するため『加古川市地域新エネル

ギービジョン』を策定した」との報告がありま

した。

◇ 加古川市功労者表彰について

  理事者から「第39回の表彰者は12名で、その

内訳は、社会福祉の向上に功績のあった者５名、

産業の振興に功績のあった者３名、保健衛生の

向上に功績のあった者２名、市政の発展に功績

のあった者２名であり、６月15日の市制記念日

に表彰式を行う予定である」との報告がありま

した。

◇構造改革特別区域計画の概要について

◇コイヘルペス病の発生経過について

◇平成16年度加古川市水防訓練について

～質問事項～

◇消火器及び消火器の詰替えに係る詐欺事件に

ついて

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇鹿児の庭（コイヘルペス病疑い）発生経過に

ついて

  理事者から「５月15日午後４時、市民から池

の鯉が２匹死んでいるとの連絡が入り、職員が

その事実を確認した。さらに、17日にも６匹が

死んでいたため、県立水産技術センターへ検体

を持込み、一次検査を依頼した。翌18日、同技

術センターからコイヘルペス病の陽性反応（一

次検査＝疑い）が見られたことから、二次検査

を国の機関で行うとの通知があった。この結果

を受けて、池の周囲にバリケードを設置し、公

園内への出入りを禁止するとともに、排水口に

土嚢を積み、池の水が漏れないように処置をし

た。また、19日には『加古川市コイヘルペス連

絡会議』を開催し、今後の対応を協議した。そ

の後、 20日に国の検査機関においても陽性（二

次検査＝確定）との結果がでたため、池に消毒

液を投入し、鯉などの処分を行うこととした。

今後も県の指導に基づき、的確・迅速に対応す

るとともに、市民の不安をあおることのないよ

う努めたい」との報告がありました。

◇自転車利用環境整備基本計画（素案）につい

て（市民意見募集）

  理事者から「本市では、道路混雑、公共交通

利用者の減少、自動車による沿道環境負荷など

の問題に対処するため、コンパクトで環境にや

さしく、健康増進につながる自転車の利用を促

進しようと考えている。今回策定した自転車利

用環境整備基本計画（素案）について、市民の

意見を広く募集し、今後の取組みに生かしてい

きたい」との報告がありました。

◇平成16年第３回定例会上程予定案件について

（建設部・都市計画部）

◇出河原簡易水道組合の上水道への統合について
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■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇加古川市養護老人ホームの民間移管先法人の

決定について

　理事者から「養護老人ホーム永楽園の移管先

については、選考委員会での審査の結果、加古

川市志方町細工所の、社会福祉法人『鶴林園』

に決定した。既設の養護老人ホーム鶴林園の建

て替えと合わせて整備を行うもので、既存施設

の定員110人と、永楽園の定員75人を合わせた、

計185人の定員となる養護老人ホームを、平成17

年度・18年度の２カ年で改築整備する計画で、

19年３月中には開設をし、永楽園の入所者を受

け入れていただく予定である」との報告があり

ました。

　委員から、施設の整備内容を質問したのに対

し、理事者から「185人すべてが個室であるほか、

十分な交流スペースも設けるなど、質の高い整

備計画となっている」との答弁がありました。

◇平成16年第３回定例会上程予定案件について

（市民部）

◇加古川市入院生活福祉給付金支給要綱の廃止

について

◇新クリーンセンターの稼動状況について

◇美化キャンペーンの実施について  

◇次世代育成支援に関する行動計画策定について

◇構造改革特別区域計画の概要について

◇加古川市民病院給食業務委託の概要について

～質問事項～

◇児童虐待の現状について

■文教経済常任委員会

～報告事項～

◇加古川市民センター利用状況報告書（加古川

駅南ミニ市役所）について

  理事者から、４月５日に移転、開設した加古

川市民センター（駅南ミニ市役所）の利用状況

について報告がありました。

  委員から「加古川駅から近いというメリット

があるので、今後、より多くの市民に利用され

るよう期待したい」との意見がありました。

◇鹿児の庭（コイヘルペス病疑い）発生経過に

ついて

◇構造改革特別区域計画の概要について

～質問事項～

◇住宅リフォーム補助事業の利用状況について

◇加古川和牛のブランド効果及び今後の見通し

について

■陳情審査

［不採択となったもの］

○陳情第２号　陵北幼稚園の跡地利用について

　委員から「地区集会所建設については、市内

に未整備地区が３地区あるという現状から勘案

して、それらの地区集会所建設を優先すべきで

ある」「陵北幼稚園の跡地利用については、地域

住民の意向を十分に踏まえながら検討していく

べきである。しかしながら、地区集会所建設に

ついては、全市的な年次計画の中で整備を進め

るべきであると考える。よって、今回は不採択

としたい」との意見がありました。

▼▲▼ 来 加 状 況（５月）▼▲▼

11日（火）福島県福島市議会　        ９名

　　　　（下水道と農業集落排水施設との接

           続について）

12日（水）静岡県駿東郡長泉町議会    10名

　　　　（PFI手法による総合体育館整備に

　　　　　ついて）

13日（木）愛知県岡崎市議会          ９名

　　　　（防災センターについて）

14日（金）福島県いわき市議会　　　　９名

　　　　（ウェルネスパークについて）

26日（水）広島県広島市議会　　　　　２名

　　　　（住宅リフォーム補助事業について）

         ＊＊＊ ６月の行事予定 ＊＊＊

２日（水）議会運営委員会・会派代表者会

９日（水）第3回市議会定例会（第1日・一般質問）

10日（木）第3回市議会定例会（第2日・一般質問）

11日（金）常任委員会　　　　

17日（木）第３回市議会定例会（第３日）


